

犬吠に育つ

〈 日々感動・日々充実・日々成長 〉



支部新人体育大会が終了しました

部活動の世代が代わり、1・2年生が中心のチーム編成で東総支部の新人体育大会が行われました。全会場の応援に出向きましたが、どの種目も真剣な表情で試合に臨む姿があり、日頃の校内では見られない頼もしい一面を見ることができました。

男子剣道と卓球の個人戦で県大会出場が決まり、11月20日(成田市)と12月24日(東金市)においてそれぞれ千葉県新人体育大会が開催される予定です。(受賞者紹介を参照)

以下、大会風景の一コマを紹介します。



受賞者の紹介

○東総地区中学校英語発表会

2年暗唱の部 第4位

○東総支部中学校新人体育大会(陸上)

1年男子100m 第7位 1年男子走幅跳 第6位

共通女子砲丸投 第3位

○東総支部中学校新人体育大会(バスケットボール)

第3位 (優秀選手賞)

○東総支部中学校新人体育大会(剣道)

男子個人戦 優勝 準優勝

○東総支部中学校新人体育大会(卓球)

団体第3位

男子個人戦 第5位

※漢字・英語検定、読書感想文、ポスターの受賞者は次号紹介いたします。



1・2年生校外学習で変身！

昨年度に実施したつくば研究学園都市でのグループ学習と同様、今年も1・2年生が合同で校外学習に出かけました。場所は幕張にある「カドゥー」で30種を超える職業体験ができるテーマパークです。自分の適性や興味関心などと照らし合わせながら、それぞれが思い思いのブースで体験を行いました。パイロットやCA、アナウンサーやエンジニアなど……制服を見事に着こなし奮闘する姿が頼もしくもあり、また微笑ましく、あっという間の5時間でした。キャリア教育の視点から将来の職業を考える一つのきっかけになったことと思います。朝早い出発でしたが、送迎などにご協力をいただき、ありがとうございました。



文化祭で感動のハーモニー

10月28日に文化祭が行われました。マスクや換気、ソーシャルディスタンスを確保し、この2年間で初めて全校生徒による校歌斉唱で開会セレモニーがスタートしました。

各学年の「総合的な学習の時間」の取組では、「SDGsと私」や「職業調べ」、「ふるさと銚子の再発見」などの発表がありました。また、英語スピーチや音楽部の演奏、美術作品の展示など、どれも素晴らしいものでした。

フィナーレでは、全校生徒による「翼をください」の合唱が体育館に響き渡り、参観した学校評議員の皆様から賞賛をいただきました。

